

Marinos dañan El Candelabro

♦ Un grupo de alumnos del Centro de Instrucción Técnica y Entrenamiento Naval (CITEN) dañó la parte inferior izquierda del Candelabro de Paracas al colocar las siglas de su institución en el área mencionada.

Según un comunicado de la Marina de Guerra del Perú, el último jueves, aproximadamente a las 15:00 horas, los alumnos del CITEN que realizaban un crucero al litoral del puerto de Pisco, descendieron del bu-

que al cual estaban asignados. Los jóvenes iban a practicar deportes en las instalaciones del terminal marítimo del puerto de San Martín.

Sin la autorización respectiva, precisa el comunicado, los alumnos se dirigieron al área donde se encuentra el Candelabro de Paracas, enigmático geoglifo de antigüedad controvertida, y procedieron a dibujar las siglas CITEN.

Frente a esa situación, la

Marina de Guerra del Perú realiza las coordinaciones respectivas con las autoridades pertinentes a fin de lograr se subsanen los daños con la participación de personal técnico especializado y "condena y lamenta" la actitud de los jóvenes marinos.

Además, se inició las investigaciones respectivas para determinar a los responsables y aplicar las sanciones correspondientes, finaliza el comunicado.

Esta es la segunda vez que un grupo de jóvenes daña el Candelabro de Paracas. El 21 de julio de 1996, 15 jóvenes integrantes de la iglesia de Jesucristo de los Santos de los últimos Días dañaron la invalorable figura. Hace unas semanas cumplieron con cancelar la multa que les impuso el Estado.

La culminación de los trabajos de restauración del geoglifo estaba prevista para mediados

de febrero.